

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Janick12

<https://www.cadre21.org/membres/jvanderbeken-csh-qc-ca>

Date d'obtention : 2020-06-23 19:25:51

# Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Depuis les nombreux vols d'identité survenus, il est primordial que l'enseignant autant que l'élève soient éduqués à la cybersécurité. Nous devons être en mesure de reconnaître les menaces potentielles.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Dans un premier temps lorsque les élèves devront créer un compte par exemple, pour le matériel de cours disponible en ligne, je leur donnerai plusieurs indications afin qu'ils puissent adopter un comportement sécuritaire. Pour différents travaux utilisant les réseaux sociaux ou autres, je pourrai les accompagner et ainsi apporter un petit quelque chose à leur éducation en matière de cybersécurité.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Encore une fois, en tant qu'enseignante, je veux éduquer... En suivant moi-même les règles, en discutant avec eux, j'ose espérer que la majorité des élèves s'en préoccupent aussi. Utilisant quotidiennement tous les objets technologiques mis à leur disposition, il demeure primordial de les informer à ce sujet.